



Universidad Autónoma de Tamaulipas

“Verdad, Belleza, Probidad”

# Síntesis Informativa

Coordinación Ejecutiva de Comunicación Institucional

# UAT



Imparte UAT videoconferencias para empresas.  
MAS SOBRE UAT.

**Expreso**

Confía rector en volver a escuelas el próximo ciclo.

**LA PRENSA**

Constata Rector apoyo de la UAT el programa de vacunación anti COVID-19

24 de abril

#UNIVERSIDAD

## Imparte UAT videoconferencias para empresas



● La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) reactivó el programa de videoconferencias que promueve con la finalidad de contribuir al desarrollo de micro-, pequeñas y medianas empresas (mipymes) del estado. En este marco se impartió el tema “Ventas en Facebook”, mediante el cual se dio a conocer a los empresarios de las mipymes el proceso necesario para vender a través de redes sociales como un medio alternativo de comercialización ante la contingencia sanitaria por COVID-19.

CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS.-

## MÁS SOBRE UAT:



-La conferencia, organizada por el Centro de Innovación y Transferencia del conocimiento (CINOTAM) de la UAT como parte del Programa de Apoyo a la Gerencia para su Desarrollo y Activación (PAGDA), fue transmitida de manera virtual, reafirmando el propósito de contribuir desde la academia e investigación al desarrollo económico de la entidad.

-Durante la ponencia, impartida por el Mtro. en Dirección Empresarial Jesús Enrique García Ruiz, se abordaron temas como el alcance e importancia de la aplicación, los beneficios que se adquieren al tener presencia en esta plataforma, la elección del

perfil idóneo para la empresa, el uso de la herramienta Marketplace y recomendaciones para implementar estrategias de venta en dicha plataforma.

-Estas acciones permiten a las empresas verse inmersas en el posicionamiento dentro de las redes sociales como uno de los principales canales de comunicación, ya sea para dar a conocer, vender o interactuar en la plataforma social más utilizada en el mundo.

-Cabe mencionar que mediante el CINOTAM se impulsa la integración dinámica de la UAT con el sector privado y organismos gubernamentales buscando que, por medio de la transferencia del conocimiento y la tecnología, se lleven las investigaciones innovadoras del aula a la comercialización, contribuyendo así al desarrollo productivo y económico del estado.



# Confía rector en volver a escuelas el próximo ciclo

EL RECTOR JOSÉ SUÁREZ FERNÁNDEZ ESTIMA QUE SI EXISTE EL MISMO CUIDADO Y LUEGO DEL PROCESO DE VACUNACIÓN CONTRA EL COVID QUE APOYA LA UAT, SE PUEDA REGRESAR A ALGUNAS CLASES PRESENCIALES EL PRÓXIMO CICLO ESCOLAR

STAFF  
EXPRESO-LA RAZÓN

**M**ante, Tam.- El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), Ing. José Andrés Suárez Fernández, realizó una visita a las instalaciones de la Unidad Académica Multidisciplinaria Mante, para constatar el apoyo de la comunidad universitaria en el programa de vacunación anti COVID-19, que coordinan autoridades estatales y federales.

En este marco, el Ing. Suárez Fernández recorrió el punto de vacunación en compañía del Director de la UAM Mante, Ing. César Cruz Trejo y de la Directora de la Escuela Preparatoria Mante, Ing. Pilar Garza Aguilar.

De igual forma, sostuvo un diálogo con la profesora María del Consuelo López García, directora de Secretarías Generales de la Secretaría de Educación en Tamaulipas, quien agradeció a la universidad el trato a los docentes en

**“Para el próximo ciclo escolar, si nos seguimos cuidando y con el proceso de vacunación, podemos tener ya algún número de nuestras clases presenciales, y habrá cursos que pueden continuar a distancia”**

**JOSÉ ANDRÉS SUÁREZ FERNÁNDEZ**  
RECTOR

este proceso tan importante para su salud.

En el evento se contó también con la presencia del Coronel Diplomado del Estado Mayor, Iván Ramos Ortiz, del Tercer Regimiento de Artillería, y del Coordinador Regional de COEPRIS en Ciudad Mante, Alberto Medina Trujillo, así como del Maestro Juan Reyes Ibarra, representante de la Sección 30 del SNTE.

En su oportunidad, el Rector José Andrés Suárez Fernández re-

conoció el esfuerzo de la comunidad universitaria en acciones de responsabilidad social, como es el programa de vacunación anti COVID-19.

Dijo, que en diversas ciudades de la entidad se ha estado apoyando en las acciones de vacunación, “a docentes, a adultos mayores y seguiremos apoyando porque la universidad es de todos”.

## HAY MÁS CERTEZA PARA EL PRÓXIMO REGRESO A CLASES

Refirió, que el proceso de vacunación, brinda certeza de un pronto regreso a las actividades normales, y en el caso de la universidad, se confía en que el próximo ciclo escolar se pueda retomar algunos trabajos presenciales.

“Pienso que, para el próximo ciclo escolar, si nos seguimos cuidando y con el proceso de vacunación, podemos tener ya algún número de nuestras clases presenciales, y habrá cursos que pueden continuar a distancia, porque es favorable para los estudiantes y para los profesores”, indicó.



EL RECTOR José Andrés Suárez, en su visita a el Mante



# Constata Rector apoyo de la UAT al programa de vacunación anti COVID-19

CIUDAD MANTE, TAM.-

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), Ing. José Andrés Suárez Fernández, realizó una visita a las instalaciones de la Unidad Académica Multidisciplinaria Mante, para constatar el apoyo de la comunidad universitaria en el programa de vacunación anti COVID-19, que coordinan autoridades estatales y federales.

En este marco, el Ing. Suárez Fernández recorrió el punto de vacunación en compañía del Director de la UAM Mante, Ing. César Cruz Trejo y de la Directora de la Escuela Preparatoria Mante, Ing. Pilar Garza Aguilar.

De igual forma, sos-



tuvo un dialogo con la profesora María del Consuelo López García, directora de Secundarias Generales de la Secretaria de Educación en Tamaulipas, quien agradeció a la universidad el trato a los docentes en este proceso tan importante para su salud.

En el evento se contó también con la presencia

del Coronel Diplomado del Estado Mayor, Iván Ramos Ortiz, del Tercer Regimiento de Artillería, y del Coordinador Regional de COEPRIS en Ciudad Mante, Alberto Medina Trujillo, así como del Maestro Juan Reyes Ibarra, representante de la Sección 30 del SNTE.

En su oportunidad, el

Rector José Andrés Suárez Fernández reconoció el esfuerzo de la comunidad universitaria en acciones de responsabilidad social, como es el programa de vacunación anti COVID-19.

Dijo, que en diversas ciudades de la entidad se ha estado apoyando en las acciones de vacunación, “a docentes, a adultos mayores y seguiremos apoyando porque la universidad es de todos”.

Refirió, que el proceso de vacunación, brinda certeza de un pronto regreso a las actividades normales, y en el caso de la universidad, se confía en que el próximo ciclo escolar se pueda retomar algunos trabajos presenciales.

